
 

 

  

 

                             Ata da Audiência Pública para discutir a LDO/2019.  

 

  

Aos (23) vinte e três dias do mês de agosto do ano de 2018, às (09h) nove 
horas sob a Presidência do vereador Antônio Holanda e Propositura da 
Comissão de Finanças, Orçamentos e Fiscalização Financeira, reuniu – se 
em plenário provisório na Associação Comercial de Maceió, situada a Rua 
Sá e Albuquerque, número 467 (quatrocentos e sessenta e sete), nesta 
Capital para discutir a LDO/2019. O senhor Presidente, convidou para 
compor a mesa dos trabalhos os senhores: Marcio Antônio Sales – 
Secretário Adjunto de Orçamento do Município. Alexandra Beurlen – 
Promotora do Ministério Público Estadual. Adelmo Mota. Mazio 
Delmoni. Vereadora Tereza Nelma, Vereadora Ana Hora e Vereadora 
Silvania Barbosa. Em seguida, facultada a palavra para o senhor Mazio 
Delmoni - onde apresentou e teceu explicações através de slide referente 
o projeto de lei de diretrizes orçamentárias para o exercício de 2019 
destacando: os objetivos, as partes teóricas sendo: o PPA, LDO e 
LOA. Conteúdo da LDO em suas metas e prioridades da 
administração, orientação para a elaboração da lei orçamentária e 
autorização específica ao órgão. Conteúdo da LDO de acordo com a 
LRF – LC 101/2000 a exemplo do equilíbrio entre as despesas e 
outros. A forma de participação popular na LDO 2019 através de 
audiências púbicas e emendas do poder legislativo. Parte II 
destacando a estrutura do PLDO 2019. Estrutura do PLDO 2019 – 
anexos de metas de prioridades, metas fiscais e metas de riscos 
fiscais. Tabelas de valores das metas dos anos 2016, 2017, 2018, 
2019, 2020 e 2021.  Quadro comparativo – LDO 2018 e 2019. Margem 
de expansão das despesas obrigatórias e de caráter continuado. 
Prazo para a apresentação das emendas nos dias 24,28 e 29 de 
agosto. Passada a palavra para a sociedade civil organizada 
apresentarem os seus questionamentos e reivindicações fizeram uso os 
senhores: José Menezes Gomes (Professor da UFAL) – cobrou a 
implantação de todos os recursos destinados á população, 
destacando a educação. Railane Cunha Gomes (Coordenadora do 
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Fetipat do Ministério Público do Trabalho) – chamou atenção para 
que haja fiscalização na viabilização dos recursos públicos como 
também que seja cobrado das empresas terceirizadas a contratação 
de aprendizes. Arizia Barros (representando o Grupo Raízes de Artes) 
– cobrou do poder público mais atenção com a população negra. 
Marluce Caldas (Promotora da Infância e da Juventude) – solicitou 
políticas públicas para a criança e o adolescente também que, os 
recursos cheguem às devidas pastas e os vereadores fiscalizem 
esses recursos e busquem mudanças. Emerson Casado (Médico 
Cardiologista) - cobrou atenção do poder público para os portadores 
de doenças raras e solicitou apoio para o centro de tratamento 
Emerson Casado, que presta atendimento para esses tipos de 
doenças. Concluindo, Maria Cícera Oliveira (Presidente do SDCA). 
Tércio Smith (representando o Conselho Municipal de Políticas 
Culturais de Maceió). Rudileia (representando a Comissão da Criança 
e do Adolescente da OAB). João Ferreira (Presidente da ADEFAL). 
Marilia Cerqueira e Kely Araújo (representando o CAPS Infanto 
Juvenil). Passada a palavra para a mesa diretora, fizeram uso os 
senhores: Marcio Antônio Sales – Secretário Adjunto de Orçamento do 
Município – comunicou que em breve o poder executivo estará 
disponibilizando o calendário das audiências públicas. Alexandra Beurlen 
– Promotora do Ministério Público Estadual – sugeriu mudanças no 
horário e divulgação das audiências públicas colocando o ministério 
público a disposição para esse fim. Quanto a LDO fez cobranças sobre os 
artigos 237 e 4º como também a garantia da prioridade do artigo 32 do 
estatuto da criança e o adolescente. Tereza Nelma – Vereadora - trouxe 
demandas que recebeu em uma audiência pública voltada para a criança e 
o adolescente onde apresentará uma emenda aditiva a LDO/2019 e 
solicita as vereadoras Silvania Barbosa e Ana Hora subscrever a mesma. 
Teceu comentário sobre os artigos 24 e 32 e assumiu o compromisso com 
essa questão.  Concluindo, convidou a todos para em posição de respeito 
ouvir a execução do Hino da cidade de Maceió e deu por encerrada a 
audiência agradecendo a presença de todos. Maceió, 23 de agosto de 
2018 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.   
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